

UGM Mendukung Pengembangan Desa Sejahtera Mandiri

Friday, 24 Maret 2017 WIB, Oleh: Satria




Direktorat Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Gadjah Mada (DPkM UGM) bekerjasama dengan Kementerian Sosial Republik Indonesia, Dinas Sosial Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta, Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Kulon Progo, Balai Besar Pendidikan dan Pelatihan Kesejahteraan Sosial Region III Yogyakarta, dan Balai Besar Penelitian dan Pengembangan Pelayanan Kesejahteraan Sosial Yogyakarta, mengadakan acara bertajuk Training of Trainers (ToT) "Peningkatan Kapasitas Pendamping Desa untuk menuju Desa Sejahtera Mandiri (DSM)" di Aula Kecamatan Girimulyo, Kabupaten Kulon Progo, Kamis (16/3) pekan lalu.

Sekretaris Direktorat Pengabdian kepada Masyarakat Universitas Gadjah Mada (Dit. PkM-UGM), Dr. Novi Siti Kussuji Indrastuti, M.Hum, menyatakan kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kapasitas dengan menambah wawasan dan memotivasi para peserta dalam rangka mewujudkan Desa Sejahtera Mandiri di Kabupaten Kulon Progo.

"Ada delapan desa binaan yang ikut dalam acara ini," papar Novi, Jumat (24/3).

Menurut Novi acara tersebut diikuti oleh unsur Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK), unsur Karangtaruna, unsur Lembaga Pemberdayaan Masyarakat Desa (LPMD), unsur kader perempuan, dan para tenaga ahli dari UGM.

Acara dipandu oleh Prof. Dr. Harno Dwi Pranowo, M.Si dan Drs. Saptopo Bambang Ilkodar, M.Si sebagai moderator, dan dipaparkan berbagai materi, antara lain: "Manajemen dan Pemasaran Produk Unggulan" oleh Drs. Dumairy, MA, Dosen Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM, "Strategi Menumbuhkan Kerja Sama dan Gotong Royong dalam Kelompok Usaha Bersama" oleh Dra. Aisah Indati, M.S, Dosen Fakultas Psikologi UGM, "Pembentukan Puskesmas sebagai LKS lokas Desa dan



Pentingnya Database PMKS” oleh Dra. Kussumi Diyanayati, MA, Balai Besar Penelitian dan Pengembangan Pelayanan Kesejahteraan Sosial Yogyakarta, “Model Pemberdayaan Masyarakat dalam Pengembangan Potensi Desa”, oleh Dra. Ambar Teguh Sulistiyani, M.Sc, Fakultas Isipol UGM dan “Ketrampilan Dasar Praktik Pekerjaan Sosial” oleh Drs. Prih Warsoyo, M.PA, Balai Besar Pendidikan dan Pelatihan Kesejahteraan Sosial Region III Yogyakarta.

Para peserta dari delapan desa binaan tersebut berasal dari Desa Gerbosari (Kec. Samigaluh), Desa Banjararum (Kec. Kalibawang), Desa Kaliagung (Kec. Sentolo), Desa Tuksono (Kec. Sentolo), Desa Hargotirto (Kec. Kokap), Desa Hargowilis (Kec. Kokap), Desa Kulur (Kec. Temon), dan Desa Giripurwo (Kec. Girimulyo).

Turut hadir dalam acara tersebut wakil dari Dinas Sosial Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta serta Kepala Dinas Sosial Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak Kabupaten Kulon Progo. (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [Mewujudkan Desa Sejahtera Mandiri Melalui KKN](#)
- [Kikis Kemiskinan Melalui KKN Posdaya](#)
- [Kementerian PDT Rangkul UGM Kembangkan Desa Mandiri](#)
- [Ani Yudhoyono Resmikan Desa Sejahtera Hargotirto, Binaan UGM-SIKIB](#)
- [Gula Semut dari Desa Hargotirto Dipamerkan di SIKIB Expo 2010](#)